

おひさま

宇都宮市立清原北小学校
第1学年だより 5月号
令和3年4月30日(金)No.2

わかば 若葉がまぶしい季節です



新緑が目にあざやかに映り、風薫るさわやかな季節となりました。入学式から半月が経ちましたが、お子様の様子はいかがですか。それぞれ異なる環境で過ごしてきた子どもたちが、同じ集団の同じルールの中で生活することは、大人が思う以上に、緊張の連続だったと思います。子どもたちを見ていると、1年生ながら一生懸命に学校生活になじもうとする姿が伝わってきます。給食当番、清掃の仕事も始まり、楽しみながらも一生懸命取り組んでいます。担任として、毎日新しいことをどんどん吸収していく子どもたちの姿に驚かされています。

さて、初めての大型連休です。連休中は少しゆっくり過ごしていただきながらも、「早寝、早起き、朝ご飯」等、生活のリズムを崩さぬよう、ご協力をよろしくお願いいたします。

5月のよてい



- 3 月 憲法記念日
- 4 火 みどりの日
- 5 水 こどもの日
- 6 木 家庭確認訪問④ 特5 安全点検
- 7 金 安全の集い 8:15～ ※KASA会議②
- 10 月 特5日課 あいさつ運動 3, 4年
- 11 火 昼会①
- 12 水 農園活動① 田植え予定
- 13 木 尿検査 田植え予備日
- 14 金 内科検診 13:30
- 17 月 歯科検診 9:25

- 18 火 農園活動②サツマイモ苗植え
- 24 月 あいさつ運動 1, 6年
- 27 木 アルミ缶回収
- 31 月 スクスクウィーク(～6/4)



学習予定

- 国語 あめですよ “や”のつくじ
ぶんをつくらう みんなにはなそう
さとうとしお はをつかおう
- 算数 なんばんめ いくつといくつ
- 生活 きれいな はなを そだてよう
- 音楽 どうなるたがあるかな
- 図工 いろいろならべて チョッキンパでかざろう
- 体育 走の運動遊び 鉄棒遊び
- 道徳 がっこうにはね きをつけて
- 会話 ことわざかるた



頑張っているからこそ…

4月もう終わりです。1年生の子どもたちは、本当に毎日がんばっています。がんばっているからこそ、そろそろ疲れの出るころだと思います。言葉ではうまく表現できないけれど、今まであたり前にやっていたことを急にやりたくないと言ったり、ぐずったりして、赤ちゃん返りのような様子が見られる子も出てくるかもしれません。そんな時はがんばっているからこそその姿だと捉えていただき、ゆっくり休ませたり、時には甘えさせたりしてみてください。おうちの方の愛情は、何よりの元気の充電になります。

また、保護者の皆様も、初めての小学校生活で不安なこと、心配なことが多々あることと思います。そして、これからの生活でも、日々、いろいろなことが起こると思います。些細なことでも結構ですので、気になることがありましたら、いつでも担任へお知らせください。どうぞよろしくお願いいたします。

5月のめしらせ

○ 田植え・サツマイモの苗植えについて

12日(水)に農園活動で田植えを行います。持ち物(汚れてよい服・短パン・バスタオル・名前をかいたビニール袋2枚・サンダル)の確認をよろしくお願いします。

また、18日(火)にはサツマイモの苗植えがあります。持ち物(体育着、赤白帽、タオル(首に巻く)長靴、軍手(必要に応じて)、名前を書いたビニール袋)の準備をお願いします。

○ ノースマホデーについて

12日(水)は、宇都宮市の小中学校における「ノースマホデー」です。家庭内で、できるだけスマートフォンや携帯電話を使わない生活を送るよう、ご協力ください。

スマホやタブレットは、正しく使えば、便利なものですが、使い方を間違ったり、きまりやマナーを守らなかったりするために、人を傷つけたり、トラブルの原因になったりすることも多くあります。使用させる際は、保護者の責任できちんときまりを作り、また、フィルタリングの設定をして使用させるようご協力をお願いします。

○ 材料集めについて

今後、生活科や図工科では、身近な材料を使って工作等をする活動があります。少しずつ集めておいてください。活動近くになりましたら、連絡しますので持たせてください。

(・パック ・空き箱や空き容器 ・リボン ・ひも ・折り紙 ・ボタン ・モール ・ビーズ ・紙皿 ・毛糸 ・包装紙 など)

○ 健康診断について

春の健診が続きます。健診は疾病の早期発見と共に日常の健康について指導する機会ともなります。歯の磨き方や鼻をかむ、毎朝顔を洗うなど生活習慣を見直すチャンスです。健診の前に、ご家庭でもぜひ話題にしてください。

また、治療票を渡されたときは、早めに受診・治療をし、治療票を学校へ提出していただきますようお願いいたします。特に、6月初旬にはプール開きがありますので、耳鼻科の受診は早めをお願いします。

○ いじめゼロ強調月間について

5月は、全市一斉「いじめゼロ強調月間」です。本校でも道徳の授業においていじめに関する内容について考えたり、いじめに関するアンケートを行ったり、「いじめは絶対に許されない」という気持ちを育んでいきたいと思えます。思いやりや規範意識を育むために、ご家庭でもいじめ問題について話題にさせていただくなど、ご協力をお願いします。

あいさつ運動に参加してみませんか!?

5月24日(月)より、1年生は6年生と一緒に登校後すぐから7時50分まで昇降口であいさつ運動を行います。1回目が5月24日(月)~28日(金)、2回目が8月30日(月)~9月3日(金)、3回目が12月6日(月)~10日(金)です。あいさつ運動期間中、保護者の皆様におかれましても一緒にあいさつ運動に参加していただき、運動を盛り上げてほしいと思います。

子どもたちには、大きな声で元気よくあいさつをすることで、すがすがしい気持ちで一日を過ごすとともに、あいさつをする習慣を身に付けてほしいと思います。ご都合のつく時だけでも結構ですので、ご協力の程、よろしくをお願いします。

心の広場

Heart Communication !!

※ 学年だよりの裏面は「心の広場」と題し、子どもたちの学校での様子を写真や感想等交えながら伝えていきたいと考えています。

ふわふわことばでいっぱい!

学校では、人に言われて温かい気持ちになる言葉を「ふわふわことば」と言っています。逆に、人に言われて悲しくなる言葉は「ちくちくことば」です。ふわふわことばがあふれる1年生になってほしいなあと思っています。保護者の方も一緒に「ふわふわことば」をたくさん使ってみんなで心を温かくしていただくとありがたいです。ご協力よろしくおねがいします。

◎ふわふわことば◎

- | | |
|-------------|-----------|
| ・がんばってね | ・大丈夫だよ |
| ・〇〇さんならできるよ | ・一緒に~しようよ |
| ・ドンマイ | ・次、がんばろうよ |
| ・すごいね | ・よかったね |
| ・ありがとう | ・ごめんね |